

Van: Sarie Abdeslam <info@dounia-news.com>
Aan: veerle.solia@amsab.be
Datum: 08/21/2011 09:21 AM
Onderwerp: DN n° 1134 : Semaine du 15 au21 août 2011

[DN n° 1134 : Semaine du 15 au21 août 2011](#)

[Tribune libre](#) [Maroc](#) [Belgique](#) [Europe](#) [Agenda](#) [Archives](#)

Contagion des émeutes londoniennes à Bruxelles ? Mr Destexhe ou le manque de responsabilité !

En 1991, lors des émeutes de Forest et de Saint-Gilles, j'étais médiatrice sociale à Forest. Au cœur des événements, j'ai été le triste témoin de l'embrasement de ma commune. Après avoir été au plus près des origines et de l'évolution de ces émeutes, il est difficile, pour moi, d'accepter les éléments mis en avant, par certains, pour décrire certaines explosions de violence en minimisant leur origine. Forest, ce n'était pas un simple contrôle de police, mais bien le tabassage de toute une famille à la vue de tous et sur une place publique !

Il n'est nullement question ici de légitimer un quelconque recours à la violence sous quelque forme qu'elle soit, même comme outil de revendication. Mais face à la dure réalité que vit, au quotidien, une partie de notre population, on ne peut, en tant que personnalité politique, se permettre de mettre de l'huile sur le feu avec des déclarations irresponsables et infondées. En effet, les propos de Mr Destexhe dans la Capitale de ce mardi relèvent purement et simplement de l'irresponsabilité : en passant son temps à s'attaquer à la frange de la population la plus fragilisée de notre société, ses propos, dénués de réelles solutions politiques, ne font qu'apporter de l'eau au moulin des extrémistes de tous bords à l'image des événements norvégiens.

Lire la suite :

<http://akhbardounia.wordpress.com/2011/08/20/contagion-des-emeutes-londoniennes-a-bruxelles/>

LES FÊTES RELIGIEUSES DANS LES TRADITIONS MUSULMANES

Les sociétés musulmanes qui sont d'esprit profondément religieux, accordent une valeur particulière à la qualité religieuse des individus. De même, l'Islam qui est une religion « révélée », s'intéresse à tous les actes, mêmes les plus ordinaires, de l'individu. En somme, il est à vrai dire une civilisation complète qui n'a pas manqué de donner aux rapports sociaux, à la politesse, à la bienséance, qui en sont les manifestations les plus fréquentes et les plus apparentes, son caractère particulier.

Le Coran, et la Tradition prophétique (hadiths) sont par certains côtés des codes de politesse très étudiés, très suivis et ils confèrent aux règles de la bienséance musulmane une autorité indiscutable et une immuabilité évidente.

LES FÊTES RELIGIEUSES, LE PELERINAGE.

La petite fête : l'Aïd-el-séghir

La grande fête : l'Aïd-el-Kebir et le pèlerinage.

L'Achoura

Le Mouloud

Lire la suite : [LES FÊTES RELIGIEUSES DANS LES TRADITIONS](#)

Petite promenade chez les fous...

11h de matin, à l'hôpital Brughmann, service psychiatrique...
« Mon sourire s'efface lorsque le sérieux prend place,
Comme si mon corps n'avait plus d'existence, comme si j'étais une armoire à glace.
Je connais certaines réalités dans cette vie,
Des perdus hier, des naissances aujourd'hui,
Des feuilles mortes là-bas et des bourgeons ici.
Comment oublier nos perdus et nos feuilles mortes ?
Comment ignorer leurs perdus et leurs feuilles mortes ?
J'ai trouvé la manière de les ignorer,
Même s'ils sont toujours là dans mes pensées.
C'est mon sourire qui protège les disparus et cache les feuilles mortes,
Même s'il me suffit de m'ôter le rire pour que je sois tout aussi morte. »

Lire la suite :

<http://akhbardounia.wordpress.com/2011/08/17/petite-promenade-chez-les-fous%e2%80%a6/>

Les élections législatives anticipées fixées au 25 novembre

Cette date définitive a été retenue afin d'éviter toute proximité avec la fête religieuse de l'Aïd al Adha, célébrée à la mi-novembre. "Les prochaines élections de la Chambre des représentants (députés) auront lieu le vendredi 25 novembre suite à un accord avec les partis politiques", a déclaré dans la nuit de lundi 15 à mardi 16 août le ministre de l'Intérieur Taïeb Cherkaoui cité par l'agence marocaine de presse MAP.

Rapport de l'»Emirates Industrial Bank»:

L'adhésion du Maroc et de la Jordanie au CCG aura des impacts positifs

L'adhésion du Maroc et de la Jordanie au Conseil de Coopération du Golfe (CCG) aura d'importants impacts économiques sur les deux pays ainsi que sur le groupe économique du Golfe, a souligné samedi un rapport de l'»Emirates Industrial Bank».

L'adhésion de ces deux pays à la CCG boostera les échanges commerciaux industriels qui restent faibles à cause notamment des taxes douanières élevées imposées au Maroc et à la Jordanie, précise le rapport intitulé «le secteur industriel des pays du golfe à l'horizon de l'adhésion du Maroc et de la Jordanie à la CCG».

Après l'adhésion de ces deux pays, l'espace de la CCG comptera près de 70 millions de personnes ce qui représente un marché considérable pour stimuler les économies des pays du Golfe, fait remarquer la même source.

Au volet du développement, cette adhésion va permettre de drainer des investissements notamment dans le domaine des infrastructures du Maroc et de la Jordanie, estime le rapport.

Le document précise que les échanges commerciaux entre, d'une part le Maroc et la Jordanie, et d'une autre, la CCG ont atteint 8,7 milliards de dollars en 2010 contre 6,4 milliards de dollars en 2009. Cette

adhésion permettra de mettre en place une union forte et capable de faire face aux défis actuels et réaliser des acquis pour les huit pays du conseil ainsi que pour le Maroc et la Jordanie.

15/8/2011 L'Opinion

Des cours d'amazighe pour enfants de la diaspora

(Md Elhamouchi, Président de Hiwar, signe avec le Ministre Ameur)

Des centaines de petits Marocains résidant à l'étranger apprendront bientôt l'amazighe. Ils sont les premiers à bénéficier de nouvelles mesures entreprises par leur pays d'origine. Ces mesures ? Un projet pilote lancé conjointement par l'Institut royal de la culture Amazigh (IRCAM) et le ministère chargé de la Communauté marocaine à l'étranger. Plus que quelques semaines, et ces petits écoliers pourront s'asseoir sur les bancs de l'école pour y apprendre la langue amazighe durant trois mois, à partir d'octobre prochain.

Des cours d'amazighe pour 300 enfants d'origine marocaine éparpillés dans plusieurs pays. C'est le projet auquel 22 associations dans le domaine éducatif ont candidaté. Aujourd'hui, seules six candidatures ont été retenues pour cette édition pilote. Ces associations, issues de l'Italie, de la Belgique et du Canada, dispenseront des cours de langue amazighe pendant trois mois, d'octobre à décembre 2011.

A chacun son rôle

Ce projet a débuté en janvier dernier, avec le lancement d'un appel à candidature. Les associations intéressées devaient justifier d'une solide expérience dans l'enseignement de la langue ainsi que d'un intérêt manifeste pour la culture amazighe. L'IRCAM se chargera de la formation pédagogique des futurs enseignants et de fournir les manuels et supports didactiques. Le ministère chargé de la Communauté marocaine résidant à l'étranger s'occupera, pour sa part, du financement des cours à hauteur de 50 à 80%. Enfin, les associations devront elles aussi mettre la main à la pâte et apporter 20% à 50%.

La symbolique du geste

Ce projet pilote a une symbolique très forte. En juillet dernier, Ahmed Boukouss, recteur de l'IRCAM, assurait que « sur le plan psychologique, l'officialisation signifie la reconnaissance de jure (ndlr. définitive) de l'amazighité ; ceci génère un sentiment de fierté légitime, de dignité retrouvée, de réconciliation avec nous-mêmes et entre nous-mêmes, le sentiment, enfin, d'appartenir à part entière à la nation marocaine ».

Finalement l'officialisation de cette langue dans la nouvelle Constitution semble avoir donné un coup d'accélérateur à ce projet pilote qui était déjà en route. « Les conditions (pour) l'inclusion effective de la langue et de la culture amazighes dans les politiques publiques, en matière d'éducation, d'information, de culture » sont optimales, assurait Ahmed Boukouss sur Yabiladi, en juillet dernier. Reste à trouver les mécanismes adéquats pour étendre ce projet à d'autres pays, élargir le nombre de bénéficiaires et réussir là où l'enseignement de l'amazighe dans les écoles publiques nationales patine

Source : biladi

Air Arabia facture aussi les bagages

La compagnie low cost Air Arabia vient de décider de facturer les bagages. Ainsi, le passager aura la possibilité de réserver sa franchise bagage à l'avance au moment de sa réservation de vol à travers le site web, le centre d'appels, ou les agences Air Arabia. Le tarif est de 10 euros par passager et par aller simple pour 20 kg, 40 euros pour 25 kg, et 70 euros pour 30 kg de bagages. Si le passager ne choisit pas cette option, il devra payer le double à l'aéroport soit 20 euros pour 20 kg. L'excédent de bagage au-delà des 20 kg sera facturé 10 euros par kilo de bagage. Source : L'Economiste

NDLR :

Il m'a été impossible de se connecter à l'adresse de la société Air Arabia :
<http://www.airarabia.com/>

MRE : 127 millions DH d'investissements agréés par la CCG

16 projets, totalisant un investissement de 127 millions DH (MDH), ont été agréés par la Caisse centrale de garantie (CCG) à fin juillet dernier, dans le cadre du Fonds de promotion des investissements des Marocains du monde "MDM Invest". Ces projets ont bénéficié de subventions accordées par l'Etat d'un montant de près de 13 MDH et mobilisé un volume de crédits de 52 MDH. A noter que les promoteurs des projets proviennent en majorité de France suivie de la Belgique et du Canada et que la répartition sectorielle des projets promus dans le cadre du Fonds "MDM Invest" fait ressortir une prédominance du secteur de l'industrie manufacturière (27%), suivi des secteurs du tourisme (22%), de l'enseignement privé (17%) et des activités culturelles et sportives (13%). Source : Info.maroc

L'inscription des Marocains résidant à l'étranger sur les nouvelles listes électorales

Le projet de loi relatif au renouvellement des listes électorales générales, adopté jeudi en conseil de gouvernement, a été préparé en concertation avec les acteurs politiques, a souligné le gouverneur-directeur des élections au ministère de l'Intérieur, Hassan Aghmari. L'approche adoptée s'inspire du dernier discours du Trône dans lequel SM le Roi Mohammed VI met l'accent sur la nécessité d'Œuvrer, dans un esprit consensuel positif, pour ce qui est de la préparation des prochaines échéances électorales, a dit M. Aghmari qui était l'invité du journal du soir de la chaîne Al Oula.

Ce projet, qui vise principalement à préparer le corps électoral appelé aux urnes le 25 novembre prochain, est "avancé et fondé sur une approche novatrice" a-t-il dit. "Il vise, entre autres, à organiser l'opération de renouvellement des listes électorales actuelles, à travers leur examen en s'assurant de l'identité des inscrits sur la base de la carte nationale d'identité", a ajouté M. Aghmari. Parmi les garanties apportées par ce projet, a-t-il poursuivi, le fait que l'opération électorale sera supervisée, pour la première fois, par des commissions administratives présidées par des magistrats.

De même, le traitement informatique des listes électorales sera confié à une commission technique nationale chapeautée par un président de Chambre à la Cour suprême et comprenant des représentants des partis politiques.

D'autre part, ce texte autorise les Marocains résidant à l'étranger à s'inscrire dans la commune ou la circonscription de leur naissance ou où ils disposent de biens ou d'une activité professionnelle ou commerciale, tout en veillant à simplifier cette opération en stipulant le dépôt direct de l'inscription auprès de la commission administrative compétente ou au niveau des ambassades ou consulats de leur lieu de résidence, a-t-il fait remarquer. Rabat, 19 août
Source : MAP

I Relations Wallonie-Bruxelles avec le Maroc : Les bases juridiques

Traité et accords avec les entités fédérées de Wallonie-Bruxelles:
Accords bilatéraux en vigueur:

L'Accord de coopération entre les Gouvernements de la Communauté française et de la Région wallonne et le Gouvernement marocain a été conclu le 26 octobre 1999 à Rabat.

L'Accord de coopération entre le Collège de la Commission Communautaire française de la Région de Bruxelles-Capitale et le Gouvernement marocain a été signé à Rabat le 16 juillet 2002.

Accord signé par la Belgique en matière de coopération au développement:
Le Maroc fait partie des pays prioritaires de sa coopération au développement

Lire la suite :

http://www.wbi.be/cgi/bin3/render.cgi?id=0114686_fiche_pays/first.html&ln=ln1&file=&userid=&ruber=gen

II Représentation de Wallonie-Bruxelles et de la Belgique au Maroc

Délégation Wallonie-Bruxelles:

M. Daniel MENSCHAERT, Délégué

4, Rue Jaâfar Assadik Agdal-Rabat Tél : 00.212. (0) 37 67 40 87 Fax : 00.212. (0) 37 67 40 94 Courriel : walbruma@mtds.com

Bureau économique et commercial Région wallonne:

Représentant de la Région wallonne : M. Takis KAKAYANNIS Assistant : M. Nabil RAFIK

Rue Al Farabi 9 – 2ème étage Casablanca Tel : +212.22.26.80.27 Fax : +212.22.22.98.12 E-mail : awex.bxl.mor@casanet.net.ma

APEFE : coordonnateur et formateurs:

Représentation permanente de l'APEFE, M. Philippe MOTTET 4, Rue Jaâfar Assadik Agdal-Rabat Tél : 00.212. (0) 37 67 40 87 Fax : 00.212. (0) 37 67 40 94

Lire la suite :

http://www.wbi.be/cgi/bin3/render.cgi?id=0114686_fiche_pays/first.html&ln=ln1&file=&userid=&ruber=gen

III Coopération bilatérale entre Wallonie-Bruxelles et le Maroc

Niveau de la coopération:

La troisième session de la Commission mixte Wallonie-Bruxelles avec le Maroc s'est réunie à Bruxelles les 20 et 21 février 2006. Les deux Parties ont réaffirmé leur engagement à œuvrer en faveur du développement de la coopération par tous les moyens. En particulier, elles ont insisté sur la nécessité de travailler de concert pour établir des liaisons fortes entre le présent programme bilatéral et les programmes de coopération multilatéraux. Ont en particulier été cités les programmes multilatéraux : de la Francophonie ; - et de l'Union européenne ; - des Nations Unies.

Lire la suite :

http://www.wbi.be/cgi/bin3/render.cgi?id=0114686_fiche_pays/first.html&ln=ln1&file=&userid=&ruber=gen

Robin des bois, l'amende et le niqab

L'homme d'affaires français Rachid Nekkaz fait son show à Saint-Josse

Petit ballet de caméras, ce mercredi matin, à l'administration communale de Saint-Josse : le très médiatique Rachid Nekkaz, un homme d'affaires français de 39 ans, affilié au PS, mais candidat « indépendant » aux présidentielles françaises, et par ailleurs porte-parole de l'association « Touche pas à ma Constitution » est venu, entouré d'une nuée de journalistes, pour « payer les premières amendes infligées à une femme portant librement le niqab en Belgique ».

Lire la suite :

http://archives.lesoir.be/societe-l-homme-d-affaires-fran%E7ais-rachid_t-20110818-01JJC0.html?query=ex%E9cutif+musulman&firstHit=0&by=10&sort=datedesc&when=1&queryor=ex%E9cutif+musulman&pos=3&all=28809&nav=1

Immigration: L'Europe, toujours un eldorado

Le « Printemps arabe » a joué de mauvais tour aux fervents opposants de l'immigration. L'Italie est ainsi le pays d'Europe ayant reçu le plus important flux d'immigrés venus d'Afrique. Au total, 48 000 personnes, parties de Libye et de Tunisie, ont accosté sur ses côtes depuis janvier 2011, sur l'île de Lampedusa pour la plupart. En 2010, les pays de l'Union européenne ont reçu 243 000 demandes d'asile, soit 29 % du total mondial, et ont accordé le statut de réfugié ou la protection internationale à 74 000 personnes. Cependant, certains pays tentent de durcir les procédures pour atténuer le phénomène.

En France, le ministre de l'Intérieur Claude Guéant, a récemment affirmé revoir à la hausse l'objectif de reconduites aux frontières pour 2011. Alors que celui-ci avait été fixé à 28 000 par son prédécesseur, Brice Hortefeux, Claude Guéant pense pouvoir atteindre le cap des 30 000 expulsions. Source : L'Economiste

[Islam tranquille en France](#)

De Marseille à Paris, d'Angers à La Courneuve, nous sommes allés à la rencontre de ces Français musulmans silencieux, lassés de devoir se justifier de leur croyance. [Première partie de l'article dans sa version intégrale.]

Emilie Blachere - Paris Match

La porte s'ouvre sur une femme, jeune, grande, silhouette voluptueuse et sourire doux. Un foulard émeraude enserre ses cheveux. Karima nous accueille dans son pavillon et nous présente sa famille d'origine sud-marocaine, forte de dix enfants et de dix-neuf petits-enfants. Sur la table basse du salon, les jus de fruits sont frais, le thé à la menthe sent bon le sucre caramélisé et les douceurs miellées orientales collent aux doigts. Lahcen, le grand-père, 67 ans, ancien ouvrier dans l'industrie automobile, s'occupe du service. Karima et ses proches sont musulmans. Comme quelque six millions de personnes en France. A côté des 40 millions de Français baptisés, c'est peu. Reste que l'islam est une foi vive, souvent stigmatisée, et que ses fidèles sont las de devoir se justifier.

Lire la suite :

<http://www.parismatch.com/Actu-Match/Societe/Actu/Islam-tranquille-en-France-323799/>

[Le FN est laïque, si Jésus le veut bien](#)

Le Front national peut continuer à tenter de faire croire qu'il n'est plus un parti d'extrême-droite, et pourquoi pas... qu'il ne l'a jamais été ? Les masques tombent vite, dès lors que ses membres prennent la parole. Les chiens ne font pas des chats, et sous couvert de défense des traditions judéo-chrétiennes, la xénophobie n'est jamais loin.

La laïcité est devenue, on le sait, le nouveau cheval de bataille du Front national. En tous cas dans les discours. Car dans les faits, on le sait en auscultant au plus près les positions et autres déclarations des cadres de ce parti : c'est avant tout une croisade contre l'islam qu'il engage.

Les preuves s'accumulent. Mais il est toujours plus savoureux d'en sortir une de derrière les fagots, bien terrée

Lire la suite :

<http://leplus.nouvelobs.com/contribution/184284;le-fn-est-laique-si-jesus-le-veut-bien.html>

[Projection du film 'Toubkall'](#)

Projection du film réalisé lors de l'ascension du mont Toubkall au Maroc. Ascension faite par des patients atteints de la sclérose en plaques. Visionnage du film et débat.

Date : Le mercredi 21 septembre dès 20 h.

Lieu : Centre culturel de Chénée

Adresse: Rue de l'Eglise, 1-3 , 4032 Chénée

Entrée gratuite.

Téléphone: 04/365.11.16

Internet: <http://www.cheneeculture.be>

Mouvement Nouvel Élan „MONE“

C/o FIZ, Postfach 102339, 40014 Düsseldorf

Tel : +49 1577 30 76 053 -Mail : monepress@gmail.com

Espace de réflexion et de propositions

Aux médias marocains

Objet : invitation à une conférence de presse

Madame/ Monsieur,

Le Mouvement NOUVEL ÉLAN « M.O.N.E », organise le **Mercredi 24 août 2011 de 12h.00 à 14h00** au club des avocats 7, Afghanistan, Océan à Rabat une conférence de presse sur le thème : la députation de Citoyens Marocains de l'Etranger « CME »

Les représentants de certains partis politiques seront présents pour soutenir nos revendications concernant la participation des CME aux législatives du 25 novembre prochain.

A cette occasion le Mouvement «MONE » entend formuler des propositions concrètes pour mettre en application la députation des CME conformément à la nouvelle constitution.

Nous demandons d'inscrire à l'ordre du jour cette proposition dans les consultations entre le gouvernement et les partis politiques concernant les lois électorales en tant que mécanisme pour mettre en œuvre la constitutionnalisation de cette participation et rejetons tout report.

S'agissant d'un sujet d'actualité, nous espérons vous accueillir lors de cette conférence et, vous prions d'agrérer Monsieur le directeur de l'information, l'expression de nos salutations distinguées.

Rabat, le 17 août 2011

S. Charchira, Porte- parole

GSM 06 66692694

charchira@gmx.net

be.WELCOME : Belgique & Immigration

Jusqu'au 9 décembre 2011 à l'Atomium, venez visiter le second volet de l'exposition temporaire «Belgique & Immigration » consacrée à la réalité migratoire.

be.WELCOME#2 se focalisera sur la question de l'enracinement, de l'intégration dans le pays d'accueil avec parfois comme effet de « n'être ni d'ici ni de là-bas ». A travers un parcours ludique et interactif : les témoins interrogés et leurs enfants partageront leur expérience.

Pour en savoir plus : www.atomium.be

Ouverture : de 10h à 18h

Entrée : gratuite

L'accès à l'exposition fait partie de la visite de l'Atomium
Booking : Yvonne Boodts yvonne.boodts@atomium.be +32 (0)2 475 47 78

La musique maghrébine à l'honneur du 2-ème "Grand Ramdam" de Paris

La deuxième édition du festival musical parisien "Grand Ramdam" avec la participation d'une pléiade d'artistes maghrébins, du Maroc, d'Algérie et de la Tunisie. "Après le succès de la première édition en 2010, le festival récidive avec des concerts gratuits qui mettent à l'honneur les musiques du Maghreb", indique un communiqué du ministère français de la Culture, initiateur de cet événement.

Conçue pour être "un prolongement de l'été en cette période de Ramadan", cette grande fête populaire propose de "partir à la découverte des musiques du monde arabe et du Maghreb".

Le festival sera inauguré cette année par l'ensemble marocain de musique soufie "Rouh". Dirigée par Yassine Habibi, la formation jouera notamment quelques extraits du Samaâ soufi de Meknès. Outre le chant soufi marocain, les visiteurs pourront apprécier le malouf tunisien par Zied Gharsa et son ensemble, ainsi que la grande voix tunisienne Saber Rebaï. De l'Algérie, le public découvrira notamment la nouvelle chanson kabyle aux accents folk-rock d'Ali Amrane, et le raï féminin oranaïs de Cheba Zahouania.

Date : Samedi 27 août 2010 de 17h30 à 2h du matin

Lieu : Parc de la Villette et à la Cité de la Musique, Paris 19e

Accès : Métro : Porte de Pantin, Parking : Parc de la Villette nord

Plus d'infos : (+33)1 44 84 44 84, (+33)1 40 03 75 75

Une culture maghrébine aux mille facettes sera au rendez-vous, entre frénésie de ses rituels traditionnels et exubérance de sa chanson de variété : Bilal, actuel star du raï ; Nass al Ghiwane, ensemble fondateur de la chanson traditionnelle marocaine ; Mazagan, pionnier du chaabi groove de Casa ; Mohammed Allaoua, nouvelle effigie de la chanson traditionnelle kabyle ; Abdelkader Chaou et Maurice Medioni, respectivement chanteur et pianiste légendaires du chaabi algérois ; Amina Fakhit, diva de Tunis, ou encore la confrérie soufie Tariqa El Alaouiya de Sidi Bou Ali originaire de Nefta.

Les "Nuits du Ramadan"

A Madrid pour célébrer la fin du mois sacré, du 1er au 4 septembre

Lieu : Parc "Casino de la Reina" de Madrid.

Programmation alliant concerts de musique, expositions, débats et projections cinématographiques, notamment un double concert du groupe marocain "Hoba Hoba Spirit" et la chanteuse malienne Madina N'Diaye.

"Les Nuits du Ramadan" sont organisées sous l'égide de l'agence espagnole de coopération internationale pour le développement (AECID), en collaboration notamment avec la municipalité de Madrid, l'association des habitants de Lavapiés, le Collectif "La Latina" et "Yeiyeba: Musiques du Monde".

Rencontre

Sol idar is Day à Herstal

Dimanche 28 août dès 10h à Herstal

Le CCAPL pour la deuxième fois participera à cette énorme fête socio-culturelle qui se déroulera cette année à Herstal. Nous vous y présenterons notre Centre et ses activités et pour plus de convivialité, nous vous proposerons des sandwiches falafels (végétariens). Vous

pourrez également siroter un verre de thé à la menthe et déguster une pâtisserie. Nous vous y attendons nombreux.

Invitation à une rencontre-débat autour du Tribunal Russell sur la Palestine

Le lundi 12 septembre 2011 de 18 heures à 20 heures

Palais du Luxembourg

Salle CLEMENCEAU

15, rue de Vaugirard - 75006 Paris

Inscription obligatoire avant le samedi 10 septembre 2011 (dans la limite des places disponibles)
Conference.trp@gmail.com

William Bourdon, avocat au Barreau de Paris, membre du comité d'experts auprès du TRP, Pierre Galand, porte-parole du Comité Organisateur International du TRP, Bernard Ravenel, président d'honneur de l'Association France Palestine Solidarité, animeront cette rencontre modérée par Brahim Senouci, membre du Comité Organisateur International du TRP.

L'objet de la rencontre du 12 septembre est de rendre compte des conclusions de la session de Londres du TRP qui s'est tenue en novembre 2010 à Londres et de présenter celle du Cap, en Afrique du Sud, qui aura lieu en novembre 2011.

[Tribune libre](#)[Maroc](#)[Belgique](#)[Europe](#)[Agenda](#)

Inscription

Si vous trouvez que Dounia News est un bon moyen d'information alors, inscrivez vos ami(es) et vos collègues pour recevoir la newsletter Dounia News. Ils vous remercieront.

Archives Dounia News

Semaine en cours : [Dounia News](#)

Archives thématiques : [Dounia News thématique](#)

Editoriaux : [Dounia News Editoriaux](#)

Message envoyé par Splio Free

Ce message a été envoyé par info@dounia-news.com à

veerle.solia@amsab.be.

Pour vous désabonner, cliquez sur ce lien : [désabonnement](#).

Splio Free, la solution simple et gratuite pour votre newsletter.